
Bürgermeister Dr. Storch informiert darüber, dass auch hier der Rhein-Sieg-Kreis als 
Jugendhilfeträger um eine Stellungnahme zum CDU-Antrag gebeten wurde. Die Verwaltung 
habe sich zu der Thematik noch keine abschließende Meinung gebildet. Er schlägt vor, die 
Antwort des Kreises abzuwarten und dann die Angelegenheit im Fachausschuss weiter zu 
beraten.  
Herr Bellinghausen erklärt sich mit dem Vorschlag einverstanden. 
 


